
 evtl. Umstieg von GTX 1080 auf Vega 64 - ein
paar Fragen
Erledigt

Beitrag von „al6042“ vom 1. August 2018, 14:59

Die frühere ASUS Problematik scheint sich in den letzten 12-16 Monaten reduziert zu haben.
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